



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

bénévolat

Question écrite n° 44627

Texte de la question

M. Jean-Claude Lenoir appelle l'attention de M. le secrétaire d'Etat à l'économie solidaire sur les attentes du monde associatif. Les assises de la vie associative ont fait naître beaucoup d'espoir chez les milliers de bénévoles qui font vivre les associations. Toutefois, les propositions qu'ils avaient formulées à cette occasion n'ont pas été reprises. Quant aux mesures annoncées à la suite des assises, elles ne sont pas adaptées aux problèmes que rencontrent les petites structures associatives. Face à cette situation, de nombreux bénévoles, déçus et de plus en plus découragés, menacent de mettre un terme à leur engagement, risquant ainsi de remettre en cause l'existence d'associations dont l'utilité sociale n'est plus à démontrer, et de multiples activités auxquelles nos concitoyens sont très attachés. Il souhaiterait donc connaître les réponses que le Gouvernement envisage d'apporter aux attentes légitimes des bénévoles qui font vivre les petites associations.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Lenoir](#)

Circonscription : Orne (2^e circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 44627

Rubrique : Associations

Ministère interrogé : économie solidaire

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 avril 2000, page 2278